

## ABSTRAK

**Fitri Dyah Ayu Pangestu**, 17201163212, 2020 “Pengaruh Media Sosial dan Perkembangan Teknologi Informasi Terhadap Kecerdasan Spiritual Peserta Didik Kelas XI di SMK Islam 1 Durenan Trenggalek.” Skripsi Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung. Pembimbing: Dr. Muhammad Zaini, MA.

**Kata Kunci:** Media Sosial, Teknologi Informasi, Kecerdasan Spiritual.

Media sosial adalah medium di internet yang memungkinkan pengguna mempresentasikan dirinya maupun berinteraksi, bekerja sama, berbagi, berkomunikasi dengan pengguna lain, dan membentuk ikatan sosial secara virtual. Teknologi informasi adalah seperangkat alat yang membantu pekerjaan dengan informasi serta melakukan tugas-tugas yang berhubungan dengan pemrosesan informasi. Kecerdasan spiritual adalah kecerdasan tertinggi pada manusia yang melingkupi seluruh kecerdasan yang ada pada manusia.

Tujuan penelitian 1) Untuk menjelaskan pengaruh media sosial terhadap kecerdasan spiritual peserta didik kelas XI di SMK Islam 1 Durenan Trenggalek. 2) Untuk menjelaskan pengaruh teknologi informasi terhadap kecerdasan spiritual peserta didik kelas XI di SMK Islam 1 Durenan Trenggalek. 3) Untuk menjelaskan pengaruh media sosial dan teknologi informasi terhadap kecerdasanspiritual peserta didik kelas XI di SMK Islam 1 Durenan Trenggalek.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian *expost facto* (korelasional). Penelitian ini menggunakan sampel berjumlah 50 peserta didik. Penelitian ini menggunakan metode angket dan dokumentasi. Tehnik analisis data menggunakan uji T dan uji ANOVA.

Hasil penelitian ini menunjukkan (1) Ada pengaruh yang signifikan penggunaan media sosial terhadap kecerdasan spiritual peserta didik di SMK Islam 1 Durenan Trenggalek tahun 2019/2020, ditunjukkan melalui uji T yang menghasilkan nilai signifikansi sebesar  $0,025 < 0,05$  dan nilai  $t_{hitung}$  2.005. (2) Tidak ada pengaruh yang signifikan penggunaan teknologi informasi terhadap kecerdasan spiritual peserta didik di SMK Islam 1 Durenan Trenggalek tahun 2019/2020, ditunjukkan melalui uji T yang menghasilkan nilai signifikansi sebesar  $0,207 > 0,05$  dan nilai  $t_{hitung}$  0,824. (3) Ada pengaruh yang signifikan penggunaan media sosial dan teknologi informasi terhadap kecerdasan spiritual peserta didik di SMK Islam 1 Durenan Trenggalek tahun 2019/2020, ditunjukkan melalui uji F yang menghasilkan nilai signifikansi sebesar  $0,002 < 0,05$  dan nilai  $F_{hitung}$  6.849.

## ABSTRACT

**Fitri Dyah Ayu Pangestu**, 17201163212, 2020 "The Influence of Social Media and Information Technology Development on the Spiritual Intelligence of XI Grade Students in Islamic Vocational School 1 Durenan Trenggalek." Thesis Department of Islamic Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Tulungagung State Islamic Institute (IAIN). Advisor: Dr. Muhammad Zaini, MA.

**Keywords:** Social Media, Information Technology, Spiritual Intelligence.

Social media is a medium on the internet that allows users to present themselves and interact, work together, share, communicate with other users, and from social bonds virtually. Information technology is a set of tools that help work with information and perform tasks related to information processing. Spiritual intelligence is the highest intelligence in humans that encompasses all intelligence that exists in humans.

Research Objectives 1) To explain the influence of social media on the spiritual intelligence of XI grade students at Islamic Vocational School 1 Durenan Trenggalek. 2) To explain the influence of information technology on the spiritual intelligence of XI grade students at the Islamic Vocational School 1 Durenan Trenggalek. 3) To explain the influence of social media and information technology on the spiritual intelligence of XI grade students at the Islamic Vocational School 1 Durenan Trenggalek.

This study uses a quantitative approach to the type of ex post facto (correlational) research. This research was conducted at Islamic Vocational School 1 Durenan Trenggalek. The sample in this study were 50 students. This study uses a questionnaire and documentation method. The data obtained were processed using the T test and using the ANOVA test.

The results of this study indicate (1) There is a significant influence of the use of social media on the spiritual intelligence of students in SMK Islam 1 Durenan Trenggalek in 2019/2020, shown through the T test that produces a significance value of  $0.025 < 0.05$  and a tcount of 2.005. (2) There is no significant influence of the use of information technology on the spiritual intelligence of students in Islamic Vocational School 1 Durenan Trenggalek in 2019/2020, shown through the T test which produces a significance value of  $0.207 > 0.05$  and a tcount of 0.824. (3) There is a significant influence of the use of social media and information technology on the spiritual intelligence of students in Islamic Vocational School 1 Durenan Trenggalek in 2019/2020, shown through the F test which produces a significance value of  $0.002 < 0.05$  and a Fcount value of 6.849.

## ملخص

**فطر ديه أيو فاعيستو، ٢٠٢٠، ١٧٢٠١١٦٣٢١٢** "تأثير وسائل التواصل الاجتماعي وتقدم تكنولوجيا الإعلامي على الذكاء الروحي للطلاب الفصل الحادي عشر في المدرسة المهنية الإسلامية ١ دورينان تريغاليك" أطروحة قسم التربية الإسلامية ، كلية التربية وتدريب المعلمين ، الجامعة الإسلامية الحكومية تولوع أغوع. المشرف: د. محمد زيني ، ماجستير الدين.

**الكلمات المفتاحية:** وسائل التواصل الاجتماعي ، تكنولوجيا الإعلامي ، الذكاء الروحي.

وسائل التواصل الاجتماعي هي وسيلة على الإنترنت تسمح للمستخدمين بتقديم أنفسهم والتفاعل والعمل مع الآخرين ومشاركتهم والتواصل معهم وتشكيل روابط اجتماعية بشكل افتراضي. تكنولوجيا الإعلامي هي مجموعة من الأدوات التي تساعد في العمل مع المعلومات وتنفيذ المهام المتعلقة بمعالجة المعلومات. الذكاء الروحي هو أعلى ذكاء في البشر يشمل كل الذكاء الموجود في البشر.

أهداف البحث (١) شرح تأثير وسائل الإعلام الاجتماعي على الذكاء الروحي لدى طلاب الفصل الحادي عشر في المدرسة المهنية الإسلامية ١ دورينان تريغاليك. (٢) شرح تأثير تكنولوجيا الإعلامي على الذكاء الروحي لطلاب الفصل الحادي عشر في المدرسة المهنية الإسلامية ١ دورينان تريغاليك. (٣) شرح تأثير وسائل الإعلام الاجتماعي وتكنولوجيا الإعلامي على الذكاء الروحي لطلاب الفصل الحادي عشر في المدرسة المهنية الإسلامية ١ دورينان تريغاليك.

تستخدم هذه الدراسة نهجاً كميّاً لنوع البحث بأثر رجعي (ارتباطي). استخدمت هذه الدراسة عينة من ٥٠ طالباً. تستخدم هذه الدراسة طريقة الاستبيان والتوثيق. تقنيات تحليل البيانات باستخدام اختبار T واختبار ANOVA.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى (١) وجود تأثير كبير لاستخدام وسائل التواصل الاجتماعي على الذكاء الروحي للطلاب الفصل الحادي عشر في المدرسة المهنية الإسلامية ١ دورينان تريغاليك في ٢٠٢٠/٢٠١٩، يظهر من خلال اختبار T الذي ينتج قيمة أهمية  $0.025 < 0.05$  وقيمة  $T_{hitung} = 2.005$ . (٢) لا يوجد تأثير كبير لاستخدام تكنولوجيا الإعلامي على الذكاء الروحي للطلاب الفصل الحادي عشر في المدرسة المهنية الإسلامية ١ دورينان تريغاليك في ٢٠٢٠//٢٠١٩ ، يظهر من خلال اختبار T الذي ينتج قيمة دالة  $0.207 < 0.205$  وقيمة  $T_{hitung} = 0.824$ . (٣) هناك تأثير كبير لاستخدام وسائل التواصل الاجتماعي وتكنولوجيا الإعلامي على الذكاء الروحي للطلاب الفصل الحادي عشر في المدرسة المهنية الإسلامية ١ دورينان تريغاليك في ٢٠٢٠/٢٠١٩ ، يظهر من خلال اختبار F الذي ينتج قيمة أهمية  $6.849 < 0.002$  وقيمة  $F_{hitung} = 6.849$ .